
 

 

 

 

 

 

2023年 11月 20日（月曜日） 

 

初めまして、今回ブログを担当するのは去年の４月から働かせて頂いている看護師です。 

2021年から 2022年までは系列病院である釧路孝仁会記念病院で勤務していました。釧路では循環器内科で１

年修行し、地元のらうす診療所へきました。経験が浅く、知識や技術不足を痛感しておりますが職員や患者様が

とても優しく接していただいているため多くのことを学ばせていただいております。 

 私は、幼少期から高校生まで羅臼町ですごしていました。羅臼はどれも魚介類がおいしく小さい頃から大好き

でした。特に好きなものはホッケ、めんめ、いくらです。漁師の家の育ちではないので、漁や魚について詳しく

はありませんが夫が漁師のためいろいろ話をしてくれたり見せてくれたりしています。 

 漁業には興味があるので「私も沖に行きたい。」と話したら、「船の神様は女だから女の人が船に乗のるのは良

くない。」と断られました。そんなお話しもあるようです。そのため市場で行う、活締めだけ手伝いに行ったこと

があります。発泡スチロールに氷をいれてサメガレイなどの体重をはかって氷の上に置いておきます。漁業が未

経験の私にとってはとても楽しかったです。寒い中頑張っている漁師のみなさんがいるからこそ羅臼の魚介類は

美味しいんだなと感じました。 

 看護師として仕事を頑張りつつお魚も堪能し楽しい生活をおくれたらと思っています。 

 羅臼町に興味がある方はぜひ一度足を運んでみてください！ 

 

  

 


